INCLUSIÓN LABORAL
Por un Sonora con igualdad de oportunidades

BONORA THE TOTAL MANOR

Reconocimiento



66

Que todas las personas tengan acceso equitativo a oportunidades significativas independientemente de su edad y habilidades.



C.P. EDNA PATRICIA LARA GARCÍA

ENCARGADA DE DESPACHO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DEL SISTEMA DIF SONORA

En nuestra sociedad, la inclusión es más que un concepto; es una necesidad imperativa que abraza la diversidad en todas sus formas. El Gobernador del Estado, Alfonso Durazo Montaño, y la presidenta del honoraria del sistema DIF Sonora, Sra. Rocío Chávez Murillo, han realizado un llamado para fomentar vías garanticen todas las que que personas, independientemente de su edad o habilidades, tengan equitativo oportunidades laborales acceso а significativas.

En esta edición de Sonora en Familia, queremos destacar la importancia de la inclusión laboral para dos grupos especialmente importantes: personas con discapacidad y personas adultas mayores. En un esfuerzo por impulsar esta causa noble, nos complace resaltar el valioso trabajo realizado por personal de DIF Sonora desde la Dirección de Atención a Personas con Discapacidad, el Centro Ocupacional Manos a la Vida y la Procuraduría de la Defensa del Adulto Mayor (PRODEAMA).

La inclusión laboral no solo enriquece la fuerza laboral con una diversidad de perspectivas y experiencias, sino que también fortalece los lazos comunitarios y fomenta una cultura de aceptación y respeto mutuo. Es un reflejo de nuestra capacidad colectiva para abrazar la diferencia y celebrarla como una fuente de fortaleza y enriquecimiento.

¡Sigamos trabajando con esfuerzo y empatía!

Con cariño Patty Lara



| Gobierno de Sonora brinda atención a familias del Norponiente de Hermosillo

Desde el Sistema DIF Sonora se ha priorizado atender a aquellos que nunca antes habían recibido ayuda.

El Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF Sonora), en el marco del programa de la temporada invernal, visitó a las familias de la Colonia Real del Carmen, en el norponiente de la ciudad. En cumplimiento del firme compromiso del Gobernador Alfonso Durazo de brindar atención a las familias en situación de vulnerabilidad en cada rincón de la entidad, se entregaron despensas, dulces y cobijas para adultos y niños, beneficiando así a cientos de familias.

La encargada de despacho del Sistema DIF Sonora, Edna Patricia Lara, saludó y agradeció a las familias presentes, y reiteró el compromiso que DIF Sonora tiene con cada una de ellas, de brindar atención a través de los diferentes programas implementados por el Gobierno de Sonora con el objetivo de aumentar los niveles de bienestar en la población sonorense.





| Realizan reunión de Fortalecimiento para Sistemas DIF Municipales

El Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Sonora, celebró la cuarta Reunión de Fortalecimiento dirigida a Sistemas DIF Municipales, con el objetivo de optimizar los mecanismos de diálogo y coordinación interinstitucional en materia de asistencia social.

Durante el evento, encabezado por la presidenta honoraria de DIF estatal, María del Rocío Chávez Murillo, se señaló que esta iniciativa representa la suma de esfuerzos entre el Gobierno de Sonora, el DIF y los sistemas municipales, para garantizar atención integral a las familias del estado que lo requieran.



La encargada de despacho del Sistema DIF Sonora, Edna Patricia Lara, mencionó que se promueve una nueva forma de asistencia social que privilegia la dignidad humana.

"Bajo el liderazgo del Gobernador Alfonso Durazo hemos promovido una nueva mirada de la asistencia social, a través de la afirmación de la dignidad humana y el reconocimiento de las personas como titulares de derechos", manifestó.

Detalló que, con el Programa de Desayunos Escolares se beneficiaron el 100% de las escuelas de educación básica que atienden cerca de 187 mil alumnas y alumnos; y con el Programa Primeros 1000 Días de Vida, se favoreció a más de 6 mil 200 mujeres y sus bebés.

En tanto, los Programas de Asistencia Social Alimentaria, Alimentemos Sonora y Comedores Populares, beneficiaron a 252 mil personas en todo el estado, con una inversión de 449 millones de pesos.

En 2023, también se invirtieron más de 25 millones de pesos en BecaTerapias, pasando de 437 personas beneficiadas en el 2021, a 2,090 personas en el 2023. 0000

4TA.REUNIÓN DE











0000

FORTALECIMIENTO DE LOS

DIF MUNICIPALES













| Conferencia "Soy DIFerente: Más Salud, Menos Adicciones" llega a más de 23 mil jóvenes sonorenses

Con la finalidad de fomentar en las juventudes estilos de vida saludables y crear conciencia sobre las consecuencias del consumo de drogas, el Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Sonora, ha impartido más de 60 conferencias del programa "Soy DIFerente: Más Salud, Menos Adicciones" a 23,974 estudiantes y padres de familia de secundaria y preparatoria.

La última sesión se llevó a cabo en Caborca, donde alumnos v padres de familia estuvieron atentos V participaron e n dinámica del expositor compartiendo sus experiencias e inquietudes.

La encargada de despacho de DIF Sonora, Patricia Lara García, recordó que para el gobernador Alfonso Durazo, apostar por el bienestar de las niñas, niños y adolescentes es prioridad. Por ello, desde DIF Sonora se trabaja en informar a tiempo sobre las consecuencias del consumo de sustancias nocivas para la salud, promoviendo estilos de vida saludables en toda la entidad.



Enfatizó la relevancia que tiene este programa en la etapa de adolescencia, donde la toma de decisiones es fundamental para poder enfrentar las diferentes situaciones por las que pueden estar pasando.

Los estudiantes, al igual que los padres de familia, agradecieron a las autoridades educativas y a DIF Sonora por llevar este tipo de conferencias que han llegado a las escuelas de Hermosillo, Nogales, Guaymas, Navojoa, Caborca, San Luis Río Colorado y Sonoyta.







| Entrega el Gobierno de Sonora más de 21 millones de pesos en Proyectos Productivos

El Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia Sonora), entregó más de millones de pesos en provectos productivos de los programas "Mujer Emprende" y "Yo Puedo", atienden a mujeres de vulnerabilidad v situación discapacidad, personas con respectivamente.

En cumplimiento al compromiso del gobernador Alfonso Durazo, de brindar especial atención a quienes nunca les había tocado, se entregaron 14 millones 260 mil 759 pesos para el para el programa "Mujer Emprende" y 7 millones 39 mil 658 pesos para el Programa "Yo Puedo", que tienen el objetivo de brindar herramientas para sus beneficiarios emprendan supropio negocio y mejoren sus condiciones de vida.



La presidenta honoraria del sistema DIF Sonora, María del Rocío Chávez Murillo, felicitó y deseó éxito a las personas beneficiaras, por quienes dijo sentirse emocionada al hacer llegar este estímulo.

Por su parte la encargada de despacho de la Institución, Edna Patricia Lara García, señalo que desde el comienzo del gobierno de Alfonso Durazo, en el Sistema DIF Sonora, se ha asumido la responsabilidad de atender socialmente a las mujeres, como parte esencial del humanismo en México.



Detalló que, e n 2023 invirtieron más de 21 millones de pesos en los programas de "Mujer Emprende" v "Yo Puedo", los cuales sumados con los programas de asistencia alimentaria \mathbf{V} desarrollo alcanzan comunitario. millones de pesos destinados el año pasado.



| Lleva DIF Sonora servicios y bienestar a las familias de la Nuevo Hermosillo con Brigada de Voluntariados Cerca de Ti

El Gobierno de Sonora, a través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Sonora, realizó la "Brigada de Voluntariados Cerca de Ti", con finalidad de ofrecer. forma gratuita. servicios de optometría, medicina preventiva, trámites de Registro artículos de Civil; y otorgar higiene, alimentos. ropa, calzado, entre otros, beneficio de las v los vecinos de la colonia Nuevo Hermosillo.

Como parte del compromiso del gobernador Alfonso Durazo para hacer llegar estos estímulos a las familias de las comunidades a las que nunca les ha tocado alguna ayuda, se han implementado desde el inicio de



su administración brigadas que priorizan el bienestar de los habitantes que viven en condición de mayor vulnerabilidad, indicó la presidenta de DIF Sonora, Rocío Chávez Murillo.

La encargada de despacho del Sistema DIF Sonora. Edna Patricia Lara García, agradeció a los voluntariados de más de 20 dependencias estatales, el esfuerzo realizan aue contribuir a la construcción de una comunidad más fraterna v sensible a las necesidades del prójimo, desde la visión de un gobierno a ras de suelo.



Las y los vecinos de la Colonia Nuevo Hermosillo, tuvieron la oportunidad de aprovechar la gran variedad de servicios y trámites gratuitos que llevaron las diferentes dependencias del Gobierno de Sonora a través de sus voluntariados



| Convoca DIF Sonora a empresas para sumarse a la inclusión laboral

En el marco del Día Nacional por la Inclusión Laboral, Gobierno de Sonora a través del Estatal Sistema Desarrollo Integral Familia (DIF) Sonora, hace un llamado a líderes empresariales para que se unan al programa de Vinculación Laboral como un esfuerzo promover por inclusión de personas adultas mayores y con discapacidad en sus equipos de trabajo.

La encargada de despacho de la dirección general del sistema DIF Sonora. Edna Patricia Lara García, invitó a empresarios a adoptar una perspectiva inclusiva en sus prácticas de contratación. Enfatizó que diversidad de pensamiento enriquece no solamente a las sino también a la empresas, sociedad e n general, fomentando la iusticia. igualdad v brindando acceso a mercados más amplios; asimismo. destaca importancia de empoderar a las personas para lograr sociedad autonomía e n la actual.



DIF Sonora dispone de tres especializadas e n inclusión laboral: la Dirección Atención a Personas Discapacidad, que establece vínculos con empresas para crear oportunidades laborales: el Centro de Capacitación Ocupacional Manos a la Vida. donde se capacita a jóvenes en diversos rubros como hotelería. cafetería. iardinería V facilitando restaurante, suinserción laboral: la Procuraduría de la Defensa del Adulto Mayor (PRODEAMA), que ofrece los adultos apoyo a mayores en la búsqueda de empleo y la generación de ingresos.

Para aquellas empresas interesadas en incorporar a personas con discapacidad o adultos mayores en sus equipos de trabajo, se encuentra disponible el contacto directo con el Sistema DIF Sonora en el teléfono (662) 2892600.



Ética Profesional

La ética profesional es un valor fundamental en cualquier ámbito laboral, ya que guía nuestras acciones y decisiones hacia un comportamiento íntegro y responsable. Se basa en principios universales de honestidad, respeto, justicia y transparencia, que nos ayudan a mantener la confianza y el respeto tanto de nuestros colegas como de la sociedad en general.







no más violencia



no más silencio

no más miedo

denuncia violencia

9117





BUSCAMOS

EMPRESAS INCLUYENTES

BOLSA DE TRABAJO

Invitamos a empresas dispuestas a abrir sus puertas a la diversidad y a hacer una diferencia real en la vida de quienes desean oportunidades laborales.

SÍNDROME DE DOWN Y
DISCAPACIDAD INTELECTUAL

(662) 250-12-44

PERSONAS CON DISCAPACIDAD

(662)215-76-69

PERSONAS
ADULTAS MAYORES

(662)218-61-31

